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Chères habitantes, chers habitants 
du Plateau d’Hauteville,
Comme chaque année, ce premier numéro 
de notre lettre d’information est dédié aux 
vœux de 2025. Vous y trouverez un retour 
sur les interventions des élus lors de la tradi-
tionnelle cérémonie des vœux du 17 janvier à 
Hauteville-Lompnes.
Nous avons poursuivi, cette année encore, nos 
rencontres dans les communes déléguées de 
Cormaranche, Hostiaz et Thézillieu, pour échan-
ger avec vous sur les projets locaux qui vous 
concernent.
Malgré des incertitudes persistantes sur les fi-
nances des collectivités pour 2025, nous avons 
travaillé à un budget équilibré qui, pour la si-
xième année consécutive, n’entraînera ni hausse 
de la fiscalité communale, ni recours à l’emprunt. 
Le désendettement reste une priorité, mais nous 
avons retrouvé des marges de manœuvre pour 
investir dans des projets structurants.
Parmi ces projets : la modernisation de notre Es-
pace Petite Enfance, la création d’un espace de 
colocation pour attirer des médecins sur notre 
territoire, des travaux sur la traverse de Corma-
ranche, ainsi que la réfection de voiries et trot-
toirs.
En février, nous lancerons la maîtrise d’œuvre 
pour la requalification de la place de la salle des 
fêtes autour du nouveau guichet touristique. Le 

projet immobilier sur le terrain Biajoux avance 
également, avec un permis d’aménager obtenu 
et la commercialisation qui débutera bientôt.
Nous continuerons de renforcer la sécurité avec 
la vidéoprotection et d’améliorer la modernisa-
tion de notre mairie avec un nouveau système 
d’information à votre service.
Le Plan local d’Urbanisme Intercommunal, porté 
par Haut Bugey agglomération, a été arrêté en 
janvier par le conseil municipal avec de nom-
breuses réserves. En mars, l’enquête publique du 
SCOT HBA débutera. 
Ces révisions prennent en compte les nouvelles 
exigences de la Loi Climat et Résilience, qui im-
posent une réduction drastique de l’artificialisa-
tion des sols. Si ces mesures sont nécessaires en 
secteur urbain ou la surconsommation d’espaces 
et la bétonisation doivent être régulées, elles ne 
sont pas adaptées à nos communes rurales et 
constituent un frein à notre projet de dévelop-
pement local.
En dépit d’un contexte national difficile, la situa-
tion financière saine de notre commune nous 
permet de continuer à avancer sur nos projets, 
grâce à un autofinancement retrouvé et aux sou-
tiens des financeurs institutionnels.
Ensemble, restons confiants et optimistes 
pour 2025 !

Philippe EMIN
Maire 

de Plateau d’Hauteville,
Conseiller Départemental
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Introduction par le conseil municipal 
des jeunes DE PLATEAU D'HAUTEVILLE
Bonsoir à tous et à toutes,
Nous espérons que vous allez bien. Le 
conseil des jeunes vous souhaite une 
bonne année et une bonne santé. Nous 
sommes heureux qu’il y ait eu de la neige 
cette année pour faire tourner les stations 
de ski et profiter de la luge. (Siméon)
Nous allons vous raconter ce que nous 
avons fait durant cette année 2024. (Cas-
sie, Sarah)
Pour Noël, nous avons décoré nos quar-
tiers avec des branches de sapins enguir-
landées ! (Sarah)
Nous avons planté des fleurs sur la Com-
mune et désherbé le monument à l’aide de 
notre super râteau ! (Florestan)
Nous avons été heureux de participer aux 

cérémonies de commémoration du crash 
de l’avion et celles du 6 avril des enfants 
d’Izieu et des armistices des guerres de 
1914 et 1939. (Kelyan)
Nous avons servi les boissons pendant 
l’apéritif du repas des ainés de la Com-
mune. (Virgile)
Nous avons été déçus d’avoir dû ra-
masser autant de déchets dans le centre 
d’Hauteville ! (Erwann)
Nous avons collecté des jouets pour les 
personnes qui vont aux Restos du cœur. 
(Chloé)
Nous avons rencontré les Maires pour leur 
expliquer nos projets sur la Commune, 
comme mettre un gigantesque toboggan, 
mais ça coute très cher ... (Philémon)

Pour 2025, nous poursuivrons ces actions 
et nous planterons des arbres en supplé-
ment des fleurs avec l’aide des employés 
municipaux et de super râteau ! (Eyleen)
Nous voudrions faire des jeux de société 
avec les résidents de la Villa Adélaïde. (Te-
rence)
Nous irons découvrir les entreprises de la 
Commune. (Heiden)
Nous voudrions peindre des voies 
douces sur la route entre Cormaranche et 
Hauteville. (Ema)
Pour la sécurité des écoliers, nous achète-
rons des brassards réfléchissants. (Zoé)
Merci de nous avoir écouté. Bonne soirée à 
tous. (Ema, Kelyan, Eyleen)

Voeux
à la population

ouverture de la 
cérémonie par le maire, 
philippe émin. 

Mesdames, Messieurs, 
Chères habitantes et chers habitants 
de Plateau d’Hauteville,

Je vous adresse un bonsoir chaleureux et vous re-
mercie sincèrement de votre présence en ce dé-
but d'année. C'est avec une grande joie et au nom 
de l’équipe municipale que je vous souhaite une 
année 2025 pleine de projets, de réussites, de paix 
et de santé pour vous et vos proches.

En ce début d'année, mes vœux vont au-delà de la 
simple formalité. Je souhaite que notre pays sorte 
de cette phase de turbulences et d’instabilité poli-
tique stérile, et je fais vœux de belles évolutions et 
d’une vraie dynamique pour notre France.

Je souhaite une paix retrouvée dans un monde 
en crise, et beaucoup de solidarité dans nos vies 
quotidiennes.

Que chacun d’entre nous puisse s’investir pour 
accompagner les plus jeunes, pour les aider à re-
trouver le gout des choses simples et essentielles 
que sont le travail, le respect et l’envie de servir, 
voir de vrais moments festifs, devenus 
si rares pour notre jeunesse.

Bonne année à toutes et à tous, et 
qu’elle soit celle de notre engagement 
partagé pour une Commune attrac-
tive, plus solidaire et plus durable.

Je passe la parole à mes adjoints 
qui vont vous faire état, chacun 
dans le champ de leur délégation 
des principales actions commu-
nales de l’année 2024.

.  M E I L L E U R S  V O E U X  .

Z E N ’ A LT I T U D E

T E R R E  D ’ A V E N I R
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Intervention de 
Claire BILLON-BERTHET 
Adjointe aux écoles, 
Jeunesse et 
Associations

Bonsoir à tous,

L’équipe municipale a à cœur de soute-
nir les associations de notre Commune 
financièrement, matériellement et tech-
niquement, et plus particulièrement les 
associations autour des enfants et de la 
jeunesse.

En 2024, les 3 classes de CM d’Hauteville 
et la classe de Thézillieu sont allées vi-
siter Paris. Cette année, les 2 classes 
de grands de Cormaranche iront en 
Auvergne. Ces voyages offrent à nos 
enfants une opportunité unique de dé-
couvrir d’autres villes, des monuments 
emblématiques et le riche patrimoine 
culturel français. 

Les sous des écoles de Hauteville et de 
Thézillieu ainsi que la coopérative sco-
laire de Cormaranche se sont unis pour 
organiser à nouveau le carnaval. Le défi-
lé des enfants déguisés derrière le bon-
homme a animé le centre d’Hauteville, 
apportant joie, musique et une atmos-
phère de fête à notre ville. 

Nous remercions chaleureusement les 
enseignants et les parents qui s’inves-
tissent pour rendre ces manifestations et 
ces voyages possibles.

ALFA3A a de nouveau été retenu pour la 
gestion des accueils périscolaires et ex-
tra scolaires et de la bibliothèque.

La mise à disposition de la salle sud de 
la salle des fêtes d’Hauteville pour les 
adolescents leur permet de se retrouver, 
d’échanger, de s’épanouir et de concré-
tiser leurs projets encadrés par une ani-
matrice tous les mercredis et pendant les 
vacances.

La bibliothèque municipale a dévelop-
pé son service au public en élargissant 

ses plages d’ouverture, en 
renouvelant son stock de 
livres, en offrant la possi-
bilité aux lecteurs d’accé-
der au catalogue en ligne 
pour réserver ses livres de 
chez soi, en offrant un ac-
cès gratuit à la bibliothèque 
numérique départementale 
pour visionner des films, 
écouter de la musique ou 
lire la presse.

Dominique FOPPOLO et les 
bénévoles de la bibliothèque 
proposent aussi des anima-
tions pour tous les âges tout 
au long de l’année.

Par le renforcement du sou-
tien financier, par un travail en 
concertation sur les projets, no-
tamment du PEDT, en lien avec la 
MSA et la CAF, la Commune ac-
compagne le dynamisme du CSC 
et de sa directrice toujours force 
de proposition pour créer de 
l’animation et du lien au profit des 
habitants de Plateau d’Hauteville.

En septembre, l’édition du Forum 
des associations, couplée 
au Téléthon, a montré 
l’élan de solidarité et de 
dynamisme de notre ter-
ritoire. Les associations 
locales se sont mobili-
sées pour présenter leurs 
activités et collecter des 
fonds pour une cause 
noble. Merci à tous les 
bénévoles, participants et 
organisateurs pour leur 
dévouement et leur en-
gagement.

Enfin, l’année 2025 sera 
marquée par l’élabo-
ration du Plan Éducatif 
du Territoire, le PEDT. Ce dispo-
sitif ambitionne de coordonner 
toutes les actions éducatives 
sur notre Commune, en asso-
ciant l’espace petite enfance, les 
écoles, le collège, les parents, les 
associations et les acteurs locaux. 
Ensemble, nous souhaitons offrir à 
chaque enfant un cadre d’appren-
tissage et de développement har-
monieux, adapté à ses besoins et 
propice à sa réussite.

Bonne et heureuse année à toutes 
et tous.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Intervention de 
Solange DOMINGUEZ 
Conseillère Déléguée
à la culture et au cinéma

Bonsoir à toutes et à tous,

Vous résumer ce soir en deux minutes la 
richesse des propositions culturelles de 
Plateau d’Hauteville est un défi tellement 
l’année 2024 nous a gâtés.

Comme chaque année, nous avons vibré 
grâce à la programmation de qualité du 
Festival de Théâtre et Humour porté par 
Âme de Théâtre en Bugey.

Nos yeux ont brillé devant les réalisations 
remarquables valorisées par l’équipe de 
bénévoles de notre Festival Natur’Ain.

Ils ont brillé lors des visites guidées du 
Centre d’Art Contemporain de Lacoux 
qui prend chaque année de l’ampleur.

Nous avons pu écouter des Contes, du 
Rap, du Gospel, de la Folk…

De très belles expositions 
organisées par SANAS, le 
Dreffia, des artistes locaux 
passionnés ont éveillé nos 

émotions, tout comme 
les conférences ins-
pirantes de l’Escale 
Culturelle.

Nous avons voyagé 
avec les spectacles 
de la Cie du Mont-
Royal, d’Aintermède, 
de nos Chorales et 
enfin avec la visite 
de la Fanfare Corpo 
Musicale San Bar-
tolomeo d’Oltre Il Colle qui nous 
a immergés en Italie pendant 

quelques heures.

À souligner les échanges culturels de nos 
deux Comités de Jumelage qui entre-
tiennent depuis des années l’amitié avec 
la ville de St Jean du Doigt et Ronneburg.

Je n’oublie pas notre biblio-
thèque municipale qui 
voit sa fréquentation 
augmenter avec des 
ouvrages renouvelés 
régulièrement et une 
dynamique d’anima-
tions variées.

Notre Centre Social les 7 
Lieux se développe éga-
lement avec des activi-
tés multiples : guid’asso, 
jeux, ateliers, festival des 
Chouettes lieux… pour 
tout public.

Nous avons la chance à 
Plateau d’Hauteville de 

bénéficier d’un cinéma qui diffuse des 
sorties nationales, des cinés débats, des 
cinés goûters… Le Novelty a connu en 
2024 une belle progression en termes de 
fréquentation. 

Merci à toutes nos associations et inter-
venants culturels pour leur engagement 
et leur dynamisme !

Je vous invite à consulter le Totem des 
activités et acteurs culturels installé de-
vant la place du Docteur le Tacon, vous 
constaterez que la commune de Plateau 
d’Hauteville est bel et bien une "Terre de 
Culture".

Très bonne année culturelle à Plateau 
d’Hauteville.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Intervention de 
Karine LIEVIN
Adjointe au CCAS, 
Services à la population 
et Petite Enfance

Bonjour à toutes et à tous,

 L'ESPACE PETITE ENFANCE
Je vais vous parler en premier lieu de l’Es-
pace Municipal Petite Enfance.

La rénovation de la structure Pôle Petite 
Enfance a débuté le 7 janvier pour fournir 
un meilleur service aux familles. De nou-
veaux espaces seront créés, comme une 
salle snoezelen (multisensorielle) et un es-
pace d’eau. 

Un projet d’établissement et pédagogique 
en cours de réécriture, des nouveaux per-
sonnels accueillis (effectifs au complet) 
ainsi que des investissements, tels que des 
achats de poussettes permettant d’organi-
ser des sorties avec les enfants.

Pour affirmer ces phases d’évolution, nous 
avons renommé la structure Pôle Petite En-
fance "l’Enfant Lyre" (regroupant la crèche 
municipale et le relai assistante maternelle) 
et créé un nouveau logo.

Dans un avenir proche, la création d’un 
Guichet Unique qui facilitera les familles 
dans la recherche de moyen de garde.

 RÉSIDENCE LES " NIVÉOLES "
La résidence les "Nivéoles" est composée 
de 20 logements, dont 16 logements oc-
cupés.

Une rénovation d’embellissement des lo-
gements (création douche PMR, mise en 
état des logements) et aménagement de 
l’extérieur (projet parking, clôture, plan-
tation) fait par Dynacité propriétaire-ges-
tionnaire depuis le 1er janvier 2024 avec 
une mise en place d’un projet "d’Habitat 
Social Inclusif" : un dispositif d’accompa-
gnement en vue de faciliter les liens de 
solidarité entre les personnes. Le CCAS 
restera un partenaire privilégié pour Dy-
nacité. Un bilan de suivi est organisé une 
fois par an.

 CCAS
Le CCAS de PLATEAU D’HAUTEVILLE a eu 
le plaisir d’organiser le repas des ainés le 14 
décembre à la salle des fêtes d’Hauteville, 
place du Dr ROUGY. Il est destiné aux ai-
nés âgés de plus de 70 ans de notre Com-
mune. 800 invitations ont été envoyées. 
235 convives présentes pour cette journée 
de convivialité. Ils ont été accueillis par les 
jeunes du "Conseil Municipal des Jeunes", 
cette journée a été animée par Mr Brunel 
Hervé qui a su mettre l’ambiance tant at-
tendue et le repas élaboré par "Hauteville 
Traiteur". 

Le CCAS a distribué 552 colis de fin d’an-
née aux ainés de plus de 75 ans dont 37 
en établissement (EHPAD), confectionnés 
par "PELILLO VINS" et par la "pharmacie 
du Crêt".

ALLO BUS
Allo Bus est le service de transport à la 
demande du Sud du Haut-Bugey puisqu’il 
concerne le Plateau d’Hauteville mais aus-
si Vieu d’Izenave, Outriaz, Brénod, Lante-
nay, Izenave, Corlier, Champdor-Corcelles, 
Aranc, Evosges, Prémillieu et St Martin du 
Fresne. Il propose du lundi au samedi (sauf 
les jours fériés) la prise en charge d’usa-
gers à leur domicile pour les déposer à une 
adresse de leur choix dans le périmètre 
défini. Le service est ouvert à toute per-
sonne majeure ou mineur accompagné, 
réservable 24 heures à l’avance et coûte 2 
euros le trajet. 

Quelques chiffres clés sur un an : 7 068 
courses, 49 363 km parcourus, distance 
moyenne par course 6,98km, taux de re-
port/refus 3,25%.

SOLIDARITE MAYOTTE
Mayotte est une région française d’outre-
mer qui a été anéantie par le cyclone Chi-
do, laissant une population sans abri. Trois 
enfants Cormaranchois (la famille Lles) 
vivent à Mayotte. Nous ne pouvions pas 
rester indifférents face à cette tragédie. 
Nous décidons (ainsi que Mac Sport) de 
mettre en place une action de soutien aux 
Mahorais sous forme de collecte (affaires 
scolaires, vêtements d’été et matériels sa-
nitaires) qui sera réceptionnée par la fa-
mille Cormaranchoise organisant l’envoi 
des colis.

Je remercie particulièrement la population, 
la Clinique du Souffle le Pontet et l’en-
seigne Weldom pour les nombreux dons.

Je vous souhaite une bonne année 2025 
faite de solidarité et d’entraide.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Intervention de 
Jacques DRHOUIN 
Adjoint à l’Economie, 
Artisanat, Commerce et 
Tourisme

Bonjour à toutes et à tous,

Grâce à notre politique volontariste, au fil 
des mois et des années, notre Commune 
s'approprie une image de station touris-
tique ETE/HIVER qui génère une nouvelle 
dimension économique non négligeable 
en complément de notre traditionnelle 
économie médicale.

PLATEAU D'HAUTEVILLE c'est plus de 
800 lits marchands touristiques pouvant 
accueillir des milliers de visiteurs par an, 
générant ainsi des emplois, de la Taxe de 
Séjour et des retombées économiques 
induites favorisant des investissements 
publics et privés.

Cette image nous oblige à accompagner 
cet élan afin de coller au mieux aux exi-
gences de tous, comme par exemple, 
investir sur le renouvellement de la si-
gnalétique directionnelle, en cours de 
réalisation, afin d'améliorer la lisibilité de 
nos différents acteurs, qu'ils soient insti-
tutionnels, touristiques ou économiques.

Cela passe également par la mise en 
service de l'application Ma COMMUNE 
CONNECTÉE qui vous permettra de re-
cevoir en temps réel les informations 
urgentes ou importantes publiées par 
la Mairie, comme les coupures d'eau, 
d'électricité, les fermetures de route, etc.

Très pratique et simple d'utilisation, cette 
application favorisera la communication 
avec le plus grand nombre d'entre nous.

Dans le même registre, cette année 2025 
verra l'installation de bornes de recharge 
pour véhicules électriques, ces bornes 
seront positionnées sur le parking du 
Casino et sur la Place Le Tacon.

L'année 2024 a été riche en renouvelle-
ment de commerçants et d'artisans qui 

viennent renforcer nos services de proxi-
mité, comme dernièrement l'installation 
d'un cordonnier, d'un cabinet de podo-
logie, etc.

Afin de satisfaire cette demande 
constante, en partenariat avec Dynaci-
té, la Commune lance le projet CANO-
PÉE sur l'ancienne perception, immeuble 
"Les Charmettes" pour proposer des sur-
faces sur mesure pouvant accueillir des 
professionnels qui souhaitent s'établir en 
emplacement N° 1 de notre centre-ville.

Au regard de tous ces éléments, notre 
Commune reste dynamique et attrac-
tive pour des investisseurs qui de-
vinent notre potentiel de développe-
ment.

Je souhaite au nom de l’équipe mu-
nicipale une très bonne année à l’en-
semble des commerçants et acteurs 
économiques de notre Commune.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Intervention de Jacques FUMEX 
Conseiller délégué à la Santé, 
Médico-social

Bonjour à toutes et à tous,

À mon tour de vous faire un petit récapitulatif de l’action 
communale dans le domaine de la santé en 2024.

Le 3 décembre 2024, la Commune a participé à l’organisa-
tion d’un "après-midi santé", répondant ainsi à une sollici-
tation de l’université Savoie Mont Blanc et notamment de 
la section Géographie appliquée au domaine de la santé.

Cette manifestation a réuni les principaux acteurs de san-
té de notre Commune : le Lieutenant THUOT représentant 
des pompiers, la directrice et les 2 directeurs et des éta-
blissements hospitaliers, les représentants de l’Association 
SANA (histoire sanatoriale), le Dr VIRARD et Mr Christophe 
LEFEVRE pour la présentation de la médecine libérale et les 
structures de son fonctionnement (MSP, CPTS), le directeur 
de Sport Santé et Mme Stéphanie PERNOD-BEAUDON pour 
la politique régionale de la santé.

Le succès de cette manifestation et les retours positifs font 
envisager sa pérennisation dans les années futures.

Pendant l’année 2024, la Commune de Plateau d’Hauteville 
a poursuivi ses efforts de soutien dans le domaine de la 
santé en collaboration avec la MSP avec notamment des 
assistances pour le loyer des médecins pendant leurs 5 pre-
mières années d’installation et le logement des internes et 
remplaçants.

Un projet d’aménagement d’un appartement dans la ré-
sidence des Charmettes (Ex trésorerie) va permettre d’ac-
cueillir à partir de juillet 2025, jusqu’à 3 professionnels de 
santé, ce qui permettra aussi de leur faire découvrir notre 
territoire. 

Cette mesure sera d’autant plus la bienvenue qu’à partir de 
2026, le cursus des internes en médecine générale va être 
augmenté d’une année et que les internes en 4ème année 
seront orientés vers des régions à faible démographie mé-
dicale, donc notre Commune.

Bonne année 2025, la santé avant tout !

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Intervention de Sébastien BEVOZ 
Maire Délégué d’HOSTIAZ 
et Adjoint à l’Agriculture et au 
matériel communal 

Bonsoir à toutes et à tous,

Pour 2025, nous envisageons de passer une conven-
tion avec une société qui financera la construction 
d’un bâtiment photovoltaïque au Centre Technique 
Municipal, nous ne pourrions pas porter ce projet 
en tant que Commune.

Cette société exploitera les revenus des panneaux 
photovoltaïques et nous pourrons utiliser le bâ-
timent à notre guise sans contrepartie financière, 
pour permettre le stockage des engins, les lames à 
neige, les saleuses et bien d’autres matériels ...

Il restera à notre charge le terrassement d’une plate-
forme, les bardages, les portes et les aménage-
ments intérieurs qui pourront être en partie réalisés 
par nos agents en interne.

Nous regardons aussi pour l’achat d’un véhicule na-
celle de 3T5 pour éviter les nombreuses locations 
tout au long de l’année avec une meilleure sou-
plesse d’organisation du travail et en toute sécurité.

Tout en poursuivant l’entretien poussé de notre parc 
matériel.

Concernant le faucardage de l’étang des lésines, 
après une première année test avec intervention 
d’une entreprise spécialisée, nous changeons de 
formule en 2025.

Pour un montant identique, la Commune louera 
simplement le matériel et le faucardage sera assu-
ré par les bénévoles de la société de pêche, ce qui 
permettra 4 séances de faucardage de 7 jours cha-
cune, donc de meilleures chances de lutter contre 
les herbes invasives et de satisfaire les pêcheurs.

En 2025, nous reprendrons le revêtement de la 
route d’accès à la via ferrata à Hostiaz et nous avons 
le plaisir d’accueillir Delphine et Wilfrid ROUSSEAU, 
nouveaux exploitants du Gite Restaurant Bar "La 
Fora" à Hostiaz.

Ils sont présents ce soir et nous leur souhaitons la 
plus grande réussite dans ce commerce.

Très bonne année 2025 à chacune et chacun 
d’entre vous.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Intervention de Didier BOURGEAIS, 
Maire Délégué d’Hauteville-Lompnes, 
adjoint à l’Urbanisme, aux carrières, 
eau assainissement et cimetières

AMÉNAGEMENT 
DES LÉSINES
Afin de rendre les abords 
de l’étang plus accueillant, 
le parking a été déplacé de 
l’autre côté de la route et 
remis en pelouse de l’ancien 
parking, au printemps, plan-
tation d’arbres et d’arbustes.

Projet financé : Département, 
FNADT Massif du Jura

Par la suite des aménage-
ments plus conséquents au-
ront lieu et seront financés 
par le CEN (tables, bancs, etc.)

TRAVAUX SUR LES RÉSEAUX 
D’EAU ET D’ASSAINISSEMENT
 (COMPÉTENCE HBA)
Mise en séparatif de la route 
du Marais par HBA avec re-
mise en état de la route 
(Commune).

RD8 (entrée de Cormaranche 
jusqu’à l’église) reprise com-
plète du réseau d’eau et 
d’assainissement et aména-
gement des abords dans le 
même style que l’avenue de 
la Liberté, Avenue de Lyon et 
reprise totale du revêtement 
de chaussée par le Départe-
ment.

Projet financé : Département, 
HBA et Fond d’État

PLUIH
L’Ancienne Communauté 
de Communes de Plateau 
d’Hauteville étant en zone 
blanche depuis notre intégra-
tion à HBA en 2019, une ré-
vision du PLUIH était néces-
saire. Après avoir été arrêté 
au Conseil d’Agglomération, 
celui-ci va être présenté au 
Conseil municipal de janvier 
et sera soumis ensuite à une 
enquête publique pour une 
approbation fin 2025.

CIMETIÈRES
La Commune nouvelle pour-
suivra en 2025 la gestion 
externalisée de ses 6 cime-
tières, l’entreprise des PFP du 
PLATEAU a été retenue pour 
l’ensemble de ces prestations.

BAN 
Base Adresse Nationale
Une mise à jour complète 
concernant l’ensemble de la 
Commune nouvelle a été ef-
fectuée en 2024 avec le sou-
tien d’un stagiaire.

Bonne et heureuse année 
2025.
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|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |

Intervention 
d’Alain MASSIRONI, 
Adjoint chargé des 
Projets, des Réseaux 
de chaleur

Bonjour à toutes et à tous,

LE RÉSEAU DE CHALEUR
La nouvelle chaudière biomasse, avec 
son système de filtration, mise en service 
fin 2023, fonctionne parfaitement.

Nous enregistrons quelques nouveaux 
raccordements :

- en 2024 : les villas Renaissance et Eugé-
nie sur le site de l’Orcet, le Boulodrome 
et les Ormeaux. 

- en cours actuellement : 2 villas du 
CHPH, dite Orcet est et ouest.

- à venir : l’Office du Tourisme, le bâti-
ment d’habitation du CHPH de Belle-
combe et bien sûr la nouvelle Gendar-
merie.

Le projet phare d’extension du réseau 
devrait démarrer courant 2025, il s’agit :

D’installer des panneaux solaires photo-
voltaïques et une PAC à la chaufferie de 
Cormaranche.

De créer un nouveau mini réseau de cha-
leur à Thézillieu.

Et surtout, du raccordement des établis-
sements de soin du Château d’Angeville 
et de l’Albarine, avec la création d’une 
chaufferie secondaire, et avec plusieurs 
km de réseau à reprendre et à créer, en 
traversant le quartier de Lompnes, pour 
aller jusqu’au Casino, en passant par les 
collectifs de Dynacité.

L’ensemble de ce projet très conséquent, 
mené en partenariat entre notre déléga-
taire HBE et la Commune, représente un 
investissement de 10 M€.

Comme vous pouvez le constater, les 
choses bougent, notre réseau de cha-
leur, malgré les vicissitudes du passé, a 
retrouvé aujourd’hui tout son intérêt.

LE CASINO
Le Casino, qui emploie 30 personnes, en-
registre sur le dernier exercice une belle 
fréquentation avec 43 000 entrées et un 
chiffre d’affaires de 2,6 M€ en hausse de 
10% par rapport à l’exercice précédent, 
ceci avec un apport global dans les fi-
nances communales de plus de 200 k€.

En 2024, la mise en place d’une baie vi-
trée qui ouvre la salle de restaurant vers 
l’extérieur, lui donnant ainsi plus de visi-
bilité, devrait générer une augmentation 
de sa fréquentation.

À venir, l’installation sur le parking du 
Casino, d’une infrastructure de recharge 
pour véhicules électriques avec 6 points 
de charge de 22 kW.

LA GENDARMERIE
Les travaux de construction de la caserne 
avec ses 11 logements ont débuté en 
juin 2024.

La cérémonie de pose de la première 
pierre s’est tenue le 10 juillet, en pré-
sence d’un certain nombre de personna-
lités, dont la Préfète de l’Ain, le Général 
Commandant du groupement de Gen-
darmerie de l’Ain et les Présidents du 
Département et de HBA, pour ne citer 
qu’eux.

Nous sommes actuellement en cours de 
réalisation du clos couvert, avec la mise 
en œuvre des toitures et des châssis de 
façade. Ensuite, interviendront les corps 
d’état intérieurs.

L’ensemble des travaux devrait être ter-
miné pour cette fin d’année, suivi des 
phases de réception.

Nos gendarmes et leurs familles pour-
ront donc intégrer les locaux courant 
2026.

Je vous souhaite une très bonne an-
née 2025.
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|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |

Intervention de 
Jean Michel CYVOCT
Maire délégué de
Thézillieu, 
Adjoint chargé des 
Travaux, Bâtiments et 
des Services techniques.

Bonjour à toutes et à tous,

En préparant cette cérémonie, je relisais 
mon allocution de l’année dernière et je 
faisais le constat que toutes les actions 
techniques que nous vous avions alors 
annoncées ont été conduites.

Je rappelle simplement :
- Le lancement du relooking de la crèche 
avec, en 2024, le montage financier, la 
consultation des entreprises et enfin des 
travaux qui ont débuté lundi dernier.

- L’ensemble des sols, murs, et plafonds 
seront repris. Nous avons bénéficié 
de la baisse du coût des travaux pour 
engager le remplacement de toutes 
les menuiseries des locaux accueillant 
les enfants, sans dépasser l’enveloppe 
financière.

Ce chantier se déroulera en 2 phases en 
site occupé. Nous faisons notre possible 
pour limiter les contraintes pour les 
usagers et le personnel.

Tous le comprennent et je les en remercie.

Fin des travaux prévue pour octobre 
2025.

Dans l’été, nous avons également 
travaillé au niveau du gymnase (salle 
spécialisée) avec des travaux réalisés par 
l’entreprise Pesenti et Moelec.

L’ancien coco des murs a été retiré pour 
être remplacé par un complexe isolant 
recouvert de panneaux rigides.

Les éclairages ont été remplacés par des 
leds.

Autres chantiers en 2024, nous 
l’avions annoncé :
- Le remplacement de toutes les 
menuiseries du Relais de Thézillieu 
parfaitement réalisé par l’entreprise Bret

- Celles du couloir de l’école de 
Cormaranche tout aussi bien réalisé par 
l’entreprise Ciméo

Toujours à l’école de Cormaranche, nos 
techniciens communaux ont, dans l’été, 
isolé et doublé les murs extérieurs suite 
à la pose des menuiseries.

Tout comme ils le font actuellement dans 
cette salle, pour laquelle nous souhaitons 
améliorer l’isolation afin de pouvoir de 
nouveau plus l’utiliser pendant la saison 
froide.

Dans le même esprit, nous poursuivons 
les investigations nécessaires pour 
réaliser l’isolation des combles.

Et puis, il y a le quotidien avec 
l’entretien des bâtiments.
Par exemple :

Avec l’intérieur de la salle des fêtes de 
Thézillieu qui a été repeint par nos 
agents.

Et bien sûr, les extérieurs avec, cette 
année, l’accent qui a été mis sur les 
élagages des chemins communaux.

La liste des actions menées est bien 
sûr conséquente, je me limiterai à ces 
exemples, mais je voudrais surtout dire 
que toutes ces actions ont été réalisées 
sans difficulté.

Parce que nous travaillons avec des 
entreprises compétentes,

Parce que nous avons une vigilance de 
chaque instant sur le fonctionnement 
de notre service technique étoffé 
récemment par de bons recrutements.

Enfin, je voudrais conclure par 
une anecdote.
Je discutais il y a quelque temps avec un 
de nos agents du service technique qui 
me confiait, je le cite :

"Aujourd’hui, avec tout le travail qu’on 
a et les gros chantiers qu’on fait en 
permanence, c’est bien, parce qu’on ne 
voit pas les journées passer".

C’est exactement ce à quoi notre équipe 
majoritaire s’était engagée.

Vous nous avez fait confiance.

Aujourd’hui, ce service fonctionne bien.

C’était aussi très important pour Plateau 
d’Hauteville !
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|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |

Intervention de Stéphanie PERNOD-BEAUDON 
1ère Vice-présidente de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, 
déléguée à l’économie, la relocalisation et à la
préférence régionale, 1ère Adjointe de Plateau d’Hauteville 

déléguée au Sport, Emploi, Formation et Proximité

Bonjour à toutes et à tous,

La SEML de plateau d’Hauteville en 2024, a vendu 
son Hôtel-Restaurant, à un couple qui en est 
désormais le propriétaire. 

Nous sommes très heureux de cette vente, puisque 
cela a permis de réouvrir un hôtel et un restaurant 
au sein de notre Commune. L’hôtel essentiel pour 
l’accueil des touristes, mais aussi des familles de 
malades qui viennent visiter leurs proches dans les 
hôpitaux. 

C’est pour nous aussi un signe du dynamisme 
de Communes que des restaurateurs confirmés 
s’installent chez nous pour ouvrir leur première 
affaire et nous leur souhaitons de réussir dans cette 
nouvelle aventure.

La SEML a aussi démoli le hangar qui se trouvait au-
dessus de la place du docteur Rougy en vue d’un 
futur aménagement de cet espace.

Désormais, cette société est une société pérenne 
qui n’a plus de dettes et qui pourra, si ces 
administrateurs le souhaitent, se retourner vers 
deux investissements en faveur des habitants de 
notre Commune.

La Région Auvergne-Rhône-Alpes a beaucoup 
investi en 2024 pour accompagner la Commune 
de plateau d’Hauteville : par exemple, elle a 

accompagné la démolition de l’ancien sanatorium 
de Bellecombe pour voir aujourd’hui s’élever la 
nouvelle Gendarmerie. C’est un magnifique projet 
qui consolide la présence des forces de l’ordre 
sur notre Commune et qui transforme une friche 
hospitalière en un projet structurant.

La Région a aussi lancé une mutuelle régionale pour 
permettre à l’ensemble des habitants d’Auvergne-
Rhône-Alpes de pouvoir adhérer à une mutuelle 
avec des prestations très importantes pour des prix 
très bon marché.

Une prochaine réunion de présentation de cette 
mutuelle aura lieu à la salle des fêtes de plateau 
d’Hauteville le lundi 10 mars à 16h. Une information 
plus complète vous sera apportée par l’intermédiaire 
de notre journal municipal.

Enfin, la Région Auvergne-Rhône-Alpes nous a 
donné son accord pour travailler avec nous sur un 
nouveau plan de ramassage de transport scolaire 
pour les enfants de nos écoles. Nous allons donc 
lancer une consultation et proposer un nouveau 
plan de transport à la région qui est compétente en 
la matière afin d’organiser au mieux le ramassage 
des enfants au plus tard à la rentrée 2025. 

Je vous présente à toutes et à tous mes meilleurs 
vœux de réussite et de santé pour 2025.
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Tout d’abord, quelques chiffres
En 2024 votre Commune a enregistré 10 
mariages, 21 naissances et 55 décès.

La population INSEE est de 4948 
habitants.

2025 sera une année clé de notre mandat, 
la dernière année pleine, marquée par la 
concrétisation de nombreux projets et le 
lancement de nouvelles études pour moderniser 
notre Commune. 

Sécurisation de l’approvisionnement 
en eau de la Ferme Guichard
Étude réalisée par l’ADI sur l’adduction d’eau 
potable.

SR3 s’engage à porter la réalisation d’un 
Goya pouvant assurer la défense incendie et 
l’abreuvement pour le pastoralisme.

Conformité réseau assainissement
Un enjeu majeur reste la mise en conformité de 
notre réseau d’assainissement, imposée par l’État 
à Haut-Bugey Agglomération. 

Les réseaux en amont de la station d’épuration 
d'Hauteville-Lompnes doivent être adaptés pour 
limiter l’excédent d’eaux claires parasites constaté 
en entrée. 

En 2024, un diagnostic a été réalisé, et les travaux 
à engager se chiffrent à 1,5 million d’euros à 
prévoir sur trois ans, avec un démarrage possible 

dès 2025, sous réserve du 
bouclage du financement par 
HBA et de l’obtention des aides 
de l’Agence de l'Eau.

Je salue la réactivité d'Haut-
Bugey Agglomération mais 
les exigences de mise en 
conformité, au périmètre 
de HBA sont "folles" et pas 
en phase avec les capacités 
financières de l’Agglo.

Après les travaux de réseaux 
évoqués par Didier sur la 

traverse de Cormaranche et le remplacement des 
collecteurs de la route du Marais, il est essentiel de 
poursuivre cet effort pour se mettre aux normes 
et ne pas pénaliser la construction. La révision 
du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal et de 
l'Habitat (PLUIH) est en cours, notamment pour 
intégrer les Communes du Plateau d'Hauteville. 
Ce futur document d’urbanisme qui intégrera 
également les obligations très contraignantes de 
la loi climat et résilience. 

L’arrêt du PLUIH de HBA devrait être soumis à 
enquête publique courant 2025.

Vous dire que nous nous en satisfaisons, sûr que 
non ! mais nous ne faisons pas la loi, cette loi va à 
l’encontre du développement et même purement 
et simplement de la vie de nos Communes rurales. 
Michel BARNIER, Premier Ministre, nous avait 
laissé beaucoup d’espoir de revoyure, quand sera-
t-il demain ?? 

Programme de voierie en 2025
Reprise en bicouche de la voirie de la via ferrata 
à Hostiaz.

Projet de reprise des 
trottoirs des rues du 8 mai 
et du 11 novembre. 

Sécurisation et régulation 
de la circulation Avenue 
de Bourg par des feux 
intelligents à récompense 
et un marquage de voies 
cyclables prioritaires.

Programme de reprise 
intégrale de la voirie sur 
la RD8 dans la traverse 
de Cormaranche avec 
sécurisation par un plateau 
surélevé et l’installation là 
aussi de feux intelligents à 
récompense.

Reprise de l’intégralité de 
nos chaussées en point à 
temps, étude engagée de 
la réfection de la rue des 
fontanettes. 

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |

Intervention de PHILIPPE EMIN, 
MAIRE DE PLATEAU D'HAUTEVILLE, 
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL
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|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |

Bâtiments
- Consultation en cours pour la réfection de la 
toiture de l’ancienne mairie-école de Cormaranche 
en Bugey pour un début de travaux en septembre.

- Jean-Michel et Karine vous ont évoqué le projet 
de modernisation de l’espace petite enfance qui a 
débuté la semaine dernière pour une livraison en 
septembre.

Nous travaillons en concertation avec la Société 
Interprofessionnelle de Soins Ambulatoires (SISA) 
et ses 52 professionnels de santé dans l'extension 
de la Maison de Santé de Lompnes, porté par la 
SEMCODA. Ce développement renforcera l’accès 
aux soins pour notre territoire. 

C’est l’occasion pour moi de souhaiter une année 
plus sereine, en matière de recrutement à nos 
établissements de soins, on sait la difficulté pour 
tous de boucler leurs budgets avec les incertitudes, 
pour les EHPAD notamment, d’un Projet de Loi de 
Finances 2025 de la Sécurité sociale non voté à 
ce jour.

Parallèlement, notre pôle de formation de la filière 
bois poursuit son développement : les travaux 
d’extension de la MFR sont achevés, et nous avons 
cédé une parcelle foncière pour l'agrandissement 
de l'ETB, contribuant ainsi à l’effort de formation 
de la filière et a son adaptation aux besoins des 
scieurs et du campus bois de Cormaranche.

FORÊTs
Face aux atteintes sanitaires de notre forêt 
communale, nous avons pris la décision forte et 
pragmatique d'engager un programme de coupe 
d’envergure sur le massif du Vély. En prélevant plus 
de 3000m3 d’épicéas voués au dépérissement, 
nous avons fait le choix de la valorisation de 
ces bois plutôt que de la contemplation d’un 
inéluctable dépérissement. 

Les recettes de ces ventes nous permettront de 
financer un programme ambitieux de régénération 
et de diversification forestière sur ce secteur.

Enfin, nous 
continuerons 
à sensibiliser 
les jeunes 
générations et 
la population 
à la gestion 
d u r a b l e 
de notre 
p a t r i m o i n e 
forestier, avec 
des séances 
de plantations 
ouvertes aux 
écoles et aux 
habitants, comme 
ce fut le cas lors de 
la Fête du Campus 
Bois en octobre 
dernier. 
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Complexe sportif
En 2025, nous agirons pour améliorer nos 
infrastructures sportives ! L'homologation du 
terrain annexe de football va permettre de 
soulager le terrain d’honneur, avec l'installation de 
nouveaux équipements : main courante, abris de 
touche et pare-ballons. Nous travaillons aussi avec 
le COP Foot sur l'ajout d'une salle de réception et 
d’un club-house, un projet clé pour la convivialité 
de notre club de foot et la modernisation de notre 
stade. 

Le gymnase spécialisé a également bénéficié d’un 
renouvellement de son praticable cette semaine, 
une avancée concrète pour nos équipements 
sportifs.

PROJET RENOUVEAU
Depuis le début de ce mandat, nous nous 
positionnons comme des facilitateurs pour les 
porteurs de projets et les investisseurs. Le projet 
RENOUVEAU, soutenu par le dispositif "Petites 
Villes de Demain", est un levier essentiel pour 
dynamiser notre Commune. 

Au cœur de ce projet, la construction d’un 
ensemble immobilier de logements et de 4 
maisons individuelles sur le terrain légué par la 
famille Biajoux, que nous ne remercierons jamais 
assez, ce projet avance à grands pas. 

Le permis d’aménager est en cours, et la 
commercialisation sera lancée par l’investisseur en 
2025. 

FRICHES HOSPITALIÈRES
Les friches hospitalières 
issues du passé sanatorial 
d’Hauteville, vaste sujet, 
auquel nous travaillons depuis 
le début de ce mandat.

Pour l’ancien hôpital de 
BELLECOMBE c’est fait ! La 
réhabilitation de l'ancienne 
friche du Modern en 
logements continue, et nous 
avons cédé en 2024 l’ancien 
IME La Savoie pour 300 000€ à 
la SCI PROGRESS en 2024.

Nous poursuivrons notre 
travail d’accompagnement et 
de recherche de porteurs de 
projet sur d’autres tènements 
très impactant pour l’image 
et l’attractivité d’Hauteville-Le 
Sermay Oasis ou Régina pour 
ne citer que celles-là.

TOURISME
La construction du nouveau guichet touristique par 
HBA est en cours, avec une livraison prévue d’ici la 
fin de l’année. Ce projet, stratégiquement situé sur 
la place de la salle des fêtes, nous pousse à repenser 
l'aménagement de cet espace public central. 

Une étude sera lancée dès ce début d’année, en 

s’appuyant sur les esquisses du CAUE. Ce guichet, 
accompagné de la démolition du hangar de la SEM, 
ouvre la voie à une transformation profonde, avec 
un objectif clair : en faire une place plus accueillante 
et valoriser le parc du Pontet.



P. 16 P. 17

Ce projet s’inscrit dans une dynamique plus large 
de développement touristique. En 2024, nous 
avons mis à disposition le camping du Genevray à 
Thézillieu pour implanter un concept innovant de 
lodges, permettant de passer une nuit ou plusieurs 
à la belle étoile, dont deux sont installées sur l’eau. 
Une deuxième tranche du projet suivra bientôt.

Nous avons aussi inauguré avec HBA les 12 chalets 
sur le camping des 12 cols, et le bâtiment d’accueil 
et de location de matériel à Terre Ronde sera livré 
au printemps prochain. Ces initiatives renforcent 
notre attractivité touristique et positionnent notre 
territoire comme un véritable pôle de loisirs et de 
nature.

Chaque projet est un levier pour dynamiser notre 
économie locale, rendre notre territoire plus 
attractif et répondre aux attentes des visiteurs 

et des habitants. Ne perdons pas de temps et 
agissons pour un avenir tourné vers le tourisme, 
l’innovation et le développement durable.

En 2025, nous attendons avec impatience que le 
CEN obtienne ses financements et puisse lancer 
le projet du sentier d’éco-interprétation du marais 
de Vaux et son mobilier.

Les aménagements réalisés par la Commune 
autour du plan d’eau des Lésines ont constitué 
une première étape essentielle, préparant le 
terrain pour ce projet d’envergure. 

Nous sommes déterminés aux côtés du 
conservatoire à faire de cette initiative un atout 
majeur pour la valorisation de notre patrimoine 
naturel et le développement du tourisme durable 
en montagne.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Je tiens à remercier chaleureusement nos services municipaux, les 
services de notre communauté d’Agglomération, nos partenaires – 
entreprises, maîtres d’œuvre, conseils et tous ceux qui, au quotidien, 
défendent nos dossiers et travaillent et soutiennent nos projets avec 
passion et efficacité. 

Un grand merci également à nos partenaires institutionnels : HAUT-
BUGEY Agglomération, le Département, le SIEA, ALEC01, la Région, le 
Commissariat de Massif du Jura, la Banque des Territoires et, bien sûr, 
l’État, par la voix de Mme la Préfète et de M. le Sous-Préfet de Belley, 
avec qui la collaboration est toujours très fluide… et ça fait du bien !

Jamais vous ne m’entendrez me plaindre du soutien 
financier et humain de l'État : notre Commune a 
toujours été bien soutenue. Les appuis de M. le 
Sous-Préfet et Mme la Préfète sont indéniables et 
précieux.

Cependant, et je parlerai là un peu je pense à 
l’unisson avec tous les Maires : il y a un vœu que 
j’aimerais formuler pour l’avenir, auprès de nos 
dirigeants nationaux. 

Encore faudra-t-il qu’on leur laisse un peu de 
temps pour s’exprimer et pour agir, parce qu’avec 
quatre Premiers Ministres et autant de Ministres 
de la Santé en seulement deux ans, la stabilité, 
on la cherche toujours ! Mais bon, je ne vais pas 
m’égarer ce soir…

Le vœu que je formule est simple : de la 
simplification et encore et toujours de la 

simplification ! Les dossiers s’allongent, les 
demandes d’études et de compléments pleuvent, 
et les projets n'en finissent pas de patiner. Alors, 
s’il vous plaît, arrêtez de rajouter des normes sur 
les normes, des contraintes sur les contraintes et 
des délais sur les délais. 

Chers décideurs, nous vous demandons d’alléger 
la machine et de permettre l’accélération, et l’on 
pourrait alors se promettre de faire de grandes 
choses ensemble. Admettre L’IA, et utiliser cet 
outil à bon escient pourrait peut-être permettre ce 
changement de rythme. 

Un grand merci et des vœux de sérénité et de 
moyens adaptés pour nos pompiers et nos 
gendarmes en 2025.

EDUCATION
Chers enseignants, je salue Madame LEFEBVRE, nouvelle Principale du collège Paul Sixdenier, grâce à votre 
dévouement, vous façonnez l'avenir de nos enfants.

En 2025, je vous souhaite de poursuivre votre mission avec un souci de modernité, afin d'offrir à chaque 
enfant les meilleures conditions pour grandir et s'épanouir. Très bonne année à tous !

En 2025, on ne va pas se contenter de faire tourner la machine : on va aussi essayer de l’embellir ! La 
décoration de nos rues sera au programme, été comme hiver, pour donner à notre Commune un visage plus 
accueillant et une image rafraîchissante. 

Évènements
Et côté événements, ça va envoyer un petit peu 
également. 

Après l’accueil de l’étape du Tour de l’Avenir et de 
l’Ain Bugey Valromey Tour en 2024. Ainbattable 
WINTER débutera l’année en beauté avec une 
journée hivernale pour les enfants malades, 
organisée par ENFANTAIN sur le site de Terre 
Ronde.

Et puis, cerise sur le gâteau : le premier Ultra-
Trail du Grand Colombier déploiera ses ailes et 
irriguera Plateau d’Hauteville ! Qui n’a pas envie 
aujourd’hui de défier la pyramide du Bugey ? 
Que ce soit à vélo, en randonnée ou, bien sûr, 
lors d’une épreuve de trail ? C’est une montée 
d’adrénaline garantie ! 

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |
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Un grand merci à Yaka-Events et à Mac Sport, 
ensemble nous relèverons ce défi. Rendez-vous 
le 24 mai 2025 pour le départ de ce 42 km qui 
promet de faire vibrer notre Commune !

Mais ce n'est pas tout ! Nos associations locales 
sont là, et elles ne nous laissent jamais en manque 
d'animations. 

Comme vous l'avez vu dans le livret des 
manifestations récemment distribué, il n'y a pas 
une semaine, pas un week-end sans qu'on vous 
propose deux ou trois événements.  

Oui, nos associations, ce sont 
elles qui font vivre la Commune 
et qui créent cette effervescence 
indispensable. Un grand merci 
à elles ! Si on les écoutait, on 
ferait la fête tous les jours, et 
franchement, je suis presque 
tenté de dire qu’on aurait bien 
raison.

Alors, entre décorations, 
événements et l'énergie 
incroyable de nos associations, 
avec nos traditionnels festivals 
Natur’AIN et Âmes de Théâtre, 
2025, sera très animé.

J’en profite pour faire un clin d’œil et avoir une pensée pour Joël LAGARDE 
qui nous a quittés.

Celui qui au côté de son épouse Martine, a initié notre festival de Théâtre 
avec la compagnie la Charabotte, était un artiste multi talentueux, 
peintre graphiste, écrivain, et surtout comédien hors pair.

Salut l’artiste, l’animation culturelle de notre Commune te doit beaucoup  !

Pour conclure, laissez-moi vous souhaiter de nouveau une année 2025 pleine de succès, 
de joie et de prospérité ! Que cette nouvelle année vous apporte à la fois épanouissement 
personnel et professionnel, et surtout, qu’elle vous garde en excellente santé ! Parce 
qu'après tout, c'est bien connu : une bonne santé, c’est la base pour survivre à tout, à tout 
ce qui nous attend, surtout si on veut garder le rythme, et notre commune de Plateau 
d’Hauteville n’a pas d’autre choix que de garder le rythme.
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Ils sont
À L'HONNEUR

Lors de cette cérémonie des vœux, la municipalité a choisi de mettre à l’honneur des habitantes 
et habitants de la Commune qui, par la longévité de leur engagement ou par leur investissement 
personnel, ont largement contribué à la vie associative locale ou à de belles réalisations au profit 
de notre Commune.
Chacune des personnes mises à l’honneur a été présentée par un Adjoint ou Conseiller municipal.
Avant de dire quelques mots, un bouquet a été remis aux dames et une pierre d'Hauteville aux hommes.

Madame Evelyne BRUN 
pour CINQUANTE années de bénévolat au service de l’ESHL Gym
Présentée par Claire BILLON BERTHET, adjointe.

Aujourd’hui, nous avons vou-
lu mettre à l’honneur Evelyne 
Brun qui a choisi de ne plus 
être membre du bureau de 
l’ESHL Gym après exactement 
50 ans ! Mais attention, elle ne 
quitte pas le club, elle donne 
encore des coups de main à 
l’équipe pour la gestion des 
tenues et elle pratique la gym 
sénior encadrée par Valérie 
Bontemps.

Evelyne, c’est une bénévole 
discrète et, même si on dit 
que personne n’est indispen-
sable ni irremplaçable, quand 
même …

Elle a consacré 50 années de 
sa vie à soutenir notre club de 

gym avec dévouement, pas-
sion et générosité. Il est diffi-
cile de trouver les mots justes 
pour exprimer à quel point son 
engagement a été et est en-
core précieux.

Evelyne, tu as commencé ton 
parcours de bénévole avec une 
histoire de famille bien ancrée. 
Petite, tu as fait de la gym à la 
Jeunesse laïque de Bourg, où 
tes parents et grands-parents 
étaient eux-mêmes bénévoles. 

En septembre 1974 tu es arri-
vée à Hauteville avec ton mari 
Denis, prof de sport au collège, 
tout naturellement, tu es en-
trée directement au bureau de 
l’ESHL.

Tu as commencé par aider 
Roger à encadrer les gyms 
et la gestion du club avec les 
autres membres. Puis, de par 
tes talents et ta passion pour 
la couture, tu es devenue "LA 
responsable des justaucorps". 
Distribuant les tenues en dé-
but d’année pour que chacun 
puisse pratiquer dans les meil-
leures conditions possibles. 
Puis à la fin de chaque année, 
courir après les plus étourdis 
pour les récupérer. Ou devoir 
réparer un accroc … 

Avec les années, malgré ton 
humilité et ta discrétion, ta 
disponibilité et ta gentil-
lesse ont fait de toi bien plus 
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qu'une simple bénévole : une 
conseillère et une figure in-
contournable pour tous les 
membres du club.

Tu as vu passer un grand 
nombre de membres du bu-

reau et de présidents avec qui 
tu as pris plaisir à travailler. Tu 
as été aussi présente pendant 
les quelques années difficiles 
du club, tu en es la mémoire 
et le pilier sur lequel les nou-
veaux bénévoles ont pu s’ap-
puyer pour le relancer.

Bien sûr, tu as aussi d’autres 
engagements bénévoles sur 
la Commune, notamment au 
centre social et culturel les 7 
lieux où tu animes des ateliers 
depuis … quelques années …

Aujourd’hui, nous voulons te 
dire un immense merci. 

Merci pour ton engagement 
sans faille, pour ton aide 
précieuse et pour les innom-
brables heures que tu as 
consacrées à ce club, mais 
aussi à toutes les autres asso-
ciations de la Commune qui 
ont pu, grâce à toi, évoluer et 
prospérer. 

Nous te sommes profondé-
ment reconnaissants pour 
tout ce que tu as fait, ce que 
tu fais et ce que tu feras en-
core. Puisque bien sûr, tu as 
quitté le bureau de la gym, 
mais pas le monde associatif ! 

Encore une fois, merci pour 
tout, Evelyne.

|  V O E U X  À  L A  P O P U L A T I O N  |

Madame mireille monnet
pour quarante années de bénévolat au service de l'antenne 
communale "des restos du coeur"
Présentée par karine lievin, adjointe.

L’hiver 1985 c’est l’année où les statuts 
des "Restos du cœur" ont été créés par 
Coluche. 40 ans déjà et pas de change-
ment.

Aujourd’hui, lors de ces vœux 2025, la 
Commune a souhaité te mettre à l’hon-
neur pour toutes ces années que tu as 
consacrées aux Restos du cœur.

En quelques mots, je vais essayer de ba-
layer ton parcours professionnel. Tu es 
originaire de la Vallée de la Saône et tu 
arrives sur le Plateau en mars 1970 où tu 
travailles à la pouponnière de Champdor, 
car tu souhaitais être auprès des enfants. 
Puis, de novembre 1972 à janvier 2010, tu 
réalises ta carrière en tant qu’infirmière à 
L’Interdépartemental. 

Tu fais valoir tes droits à la retraite en 
janvier 2010. Mais tu ne t’arrêtes pas là 
puisque tu fais des vacations pour des 
remplacements infirmiers à L’Orcet et à 
Angeville, où j’ai eu le plaisir de travailler 
avec toi durant cette période. Tu décides 
d’arrêter de soigner les personnes dans les 
établissements de santé en 2012 pour pro-
fiter de la naissance de ton petit fils et vivre 
ta vie de retraité. 

Mais tu consacres ton temps auprès de 
l’association des Restos du cœur en no-
vembre 2009 en tant que bénévole, puis 

animatrice du centre local d’Hauteville 
en novembre 2012, antenne installée à 
l’époque aux Ollières où l’activité était ou-
verte que les 16 semaines d’hiver. Grâce 
à la Municipalité, les Restos du cœur in-
tègrent des nouveaux locaux en 2013 rue 
Masonod, ce qui a permis d’ouvrir à la 
population toute l’année. Tu as été ani-
matrice du centre jusqu’au mois de no-
vembre 2024. C’est Mme TENAND Pascale 
qui reprend ton poste, mais tu ne lâches 
rien puisque tu décides de rester en tant 
que bénévole. Tu es responsable de la ges-
tion des stocks physiques et informatiques 
ainsi que du public de la petite enfance. 
Vos missions sont de conseiller les parents, 
d’orienter les familles en difficulté vers la 
PMI, de cibler une alimentation spécifique 
et enrichie pour ces jeunes bénéficiaires.

Je vais énumérer quelques chiffres concer-
nant l’antenne des Restos de plateau 
d’Hauteville : le nombre de bénévoles 
s’élève à 20 personnes, les bénéficiaires re-
présentent 60 familles, soit 166 personnes, 
dont 16 enfants de moins de 3 ans, pro-
venant de toutes catégories sociales. L’ou-
verture au public se fait les mardi et jeudi 
de 10h à 16h.

Tu es attachée aux missions des Restos, 
comme les aides alimentaires, l’accueil 
inconditionnel et chaleureux (simplement 
de discuter), l’aide à la personne ouverte à 
tous, le microcrédit, les cours de français, 
les premières vacances en association avec 

la caf, l’assurance scolaire (MAE gratuite, 
partenaire des restos), l’arbre de Noël, les 
animations culturelles organisées où les 
bénéfices reviennent à l’association dépar-
tementale des Restos.

Mireille, encore un grand merci pour la 
belle personne que tu représentes, pour 
toutes ces années que tu as consacrées 
auprès des personnes malades (par ta 
profession infirmière) et aux personnes 
qui sont dans le besoin (par ton investis-
sement chaleureux auprès des Restos du 
Cœur).

Ton parcours de vie est un bel exemple de 
Solidarité, des missions qui sont indispen-
sables dans notre société actuelle. 

Mille mercis d’avoir accepté que je re-
late ton si beau parcours de vie.
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MONSIEUR PATRICK PESENTI
PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION "MARIE ET LES AMIS DE MAZIÈRES", ARTISAN DE NOMBREUX 
AMÉNAGEMENTS D'EMBELLISSEMENT DU SITE DE LA CHAPELLE DE MAZIÈRE
Présentée par GILBERT LEMOINE, CONSEILLER MUNICIPAL.

Je vais appeler Patrick PESENTI, dit "Banane", 
à venir nous rejoindre. Gilbert présente 
rapidement Patrick.

En 2012, un évènement cruel va venir 
bouleverser la vie de Patrick et de sa famille. 
Le départ, subitement, de son épouse 
Marie Line avec qui ils tiennent l’Hôtel Bar 
Restaurant du Centre à Cormaranche-en-
Bugey.

Patrick trouve souvent, presque 
quotidiennement, refuge auprès de la vierge 
de Mazières pour prier, pour s’aérer l’esprit 
aussi, dans ce lieu de quiétude aux abords 
de la chapelle et du ruisseau de Mazières.

Rapidement il prend l’initiative, en bâtisseur 
qu’il est, maçon de profession, de monter 
une association dont le but n’est autre que 
d’améliorer l’accueil et l’accès de ce site.

Il associera au nom de l’association dont 
il prend la présidence le prénom de son 
épouse disparue.

"Marie et les amis de Mazières" est née.

Les premiers travaux s’engagent avec 
la réfection de l’escalier qui conduit à la 
chapelle.

Un groupe de bénévoles regroupés au 
sein de l’association le soutient dans ces 
projets, mais aussi dans les manifestations 
permettant de récolter les fonds nécessaires.

Même si l’huile de coude et les congés et 
vacances sont les éléments principaux qui 
ont permis de concrétiser successivement :

 . L’escalier d’accès à la chapelle
 . Un accès piéton depuis la route 
départementale du col de la rochette.

 . Des bancs et tables en pierre
 . L’implantation de statues sculptées en 
bois.

 . Un barbecue circulaire en pierre, un 
magnifique oratoire où l’on reconnaît 
tout le savoir-faire du maçon spécialiste 
de la pierre à joint qu’est Banane.

 . Puis la rénovation du parvis près de la 
chapelle

 . La réalisation de l’autel qui permet la 
tenue des offices religieux en extérieur.

Par ses nombreuses réalisations, par la 
pérennisation de la paella géante à l’issue 
de la messe de l’assomption le 15 août, 
devenue aujourd’hui incontournable, 
"Banane", "Marie et les amis de Mazières" 
nous ont fait découvrir et aimer ce site, on y 
trouve l’apaisement et la quiétude

Un Grand Merci pour tout cela "Banane" 
et bravo.

Ce n’est sans doute pas terminé, car les 
idées ne manquent pas.

MONSIEUR PIERRE ÉMIN DE VAUX SAINT-SULPICE
QUI A RÉALISÉ LE SUPPORT DES RESTES DE L'AVION DE LA RAF 
SUR LE SITE DU CRASH DU 5 FÉVRIER 1944 POUR LA COMMÉMORATION 
DU 80ÈME ANNIVERSAIRE. 
Présentée PAR PATRICK GENOD, adjoint.

Lors de la pré-
paration de la 
commémora-
tion du crash 

de l’avion britannique dans 
la forêt de Valorse en février 
1944, nous nous sommes 
aperçus que, depuis les 80 
ans de cet accident, il ne res-
tait plus qu’un seul débris de 
la carcasse de ce bombardier 
quadrimoteur.

Dans un souci de conserver 
ce vestige historique, nous 
avons décidé de trouver un 

moyen de sécuriser et égale-
ment de présenter cette pièce 
d’un des moteurs sur le site 
du crash.

Nous nous sommes naturel-
lement tournés vers un de 
nos concitoyens, M. Pierre 
EMIN, habitant de Vaux 
Saint-Sulpice, hameau de 
Cormaranche-en-Bugey. Cet 
ingénieux artisan ferronnier 
pouvait nous apporter la so-
lution...

En effet, après quelques jours 
de réflexion, il a confection-

né un support métallique en 
forme de croix de Lorraine 
sur lequel il a assemblé le 
collecteur d’échappement du 
Short Stirling que nous avons 
ensuite fixé sur un massif en 
pierre d’Hauteville afin qu’il 
demeure pour toujours sur 
ce site où, une nuit de février 
1944, 7 jeunes hommes sont 
morts pour notre liberté.

Merci à Pierre EMIN, un ami 
de notre Commune, pour 
son implication généreuse 
dans ce projet communal.
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Rencontre dans

LES COMMUNES DÉLÉGUÉES

 ... et échanges avec les élus dans les 
communes déléguées : Cormaranche-en-
Bugey, Thézillieu, Hostiaz.

Après la cérémonie des vœux de la Commune 
nouvelle à Hauteville, comme à son habitude 
depuis 6 ans, l’équipe municipale s’est 
rendue dans les villages à la rencontre des 
habitants.

Ces trois séquences ont connu une bonne 
fréquentation des habitantes et habitants.

Après une présentation par chacun des 
Maires délégués, Jacques DRHOUIN, Jean-
Michel CYVOCT et Sébastien BEVOZ des 
sujets et projets qui concernent au plus près 
les trois villages, le Maire et les Adjoints sont 
intervenus pour répondre aux questions et 
apporter des précisions sur les projets de 
Plateau d’Hauteville.

Des rencontres très appréciées et conclues 
par un moment convivial autour du vin 
chaud préparé par Marie Hélène PERILLAT.

Rencontres ...

Thézillieu

Hostiaz

Hostiaz

Thézillieu

ThézillieuCormaranche-en-Bugey
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Les vœux du Maire et 
des élus au personnel 
communal :
Le 16 janvier, le Maire, les Adjoints, 
le conseil municipal et la Directrice 
générale des services ont accueilli 
l’ensemble du personnel pour la 
traditionnelle cérémonie des vœux.

L’espace accueil avantageusement 
décoré par le personnel communal 
était le théâtre des prises de paroles 
successives d’Edith VINCENT-MORARD, 
puis de Nicole ROSIER, Adjointe au 
Maire chargée du personnel communal, 
relatant l’année écoulée et faisant état 
des projets 2025 qui concernent au plus 
près le personnel de la Commune.

À l’issue de la cérémonie, des cadeaux 
ont été remis à Mme Evelyne FAYARD, 
fraichement retraitée, et à leur domicile, 
car ils ne pouvaient assister à la 
soirée, pour Pierre MARTINE, Sophie 
PEY, Evelyne CARRARA et Christophe 
JOULIN autres retraités de l’année.

Symboliquement, un plant d’arbre à 
replanter a été offert à chacun des 
membres du personnel communal, 
noisetier mycorhisé à la truffe pour les 
uns, Tilleul mycorhisé également pour 
les autres.

Un moment de convivialité a conclu 
cette belle soirée autour d’un buffet 
préparé par Hauteville Traiteur.

Bilan d’activité 2024 
pour la police municipale
Le Brigadier-chef Guilhem SALVAN, Policier Municipal de la Com-
mune, a présenté le bilan de l'activité de la Police Municipale pour 
2024, soulignant la mise à jour collaborative du Plan Communal de 
Sauvegarde (PCS), essentiel pour la gestion des risques majeurs. 
En 2024, un exercice de gestion de crise a été réalisé pour tester le 
PCS, qui sera ajusté en fonction des résultats. En comparaison avec 
2023, les statistiques de la police générale montrent une stabilité 
malgré une augmentation des faits délictuels. 
La police routière et funéraire affiche des bilans constants. En 
revanche, la police administrative, du marché et de l’urbanisme 
montre des hausses. 
Les cambriolages survenus sur deux jours dans le centre-ville ont 
marqué une exception, sans constituer une tendance récurrente.
La Commune de Plateau d'Hauteville reste globalement calme, bien 
que les problèmes de chats errants et d’insalubrité connaissent une 
augmentation.

Police
MUNICIPALE

Voeux aux
PERSONNELS
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Les infos
EN BREF

Comité de Pilotage Santé et 
Médico-social de Plateau d’Hauteville
Le comité de pilotage des acti-
vités sanitaires et médico-so-
ciales de Plateau d’Hauteville 
s’est réuni le 10 février à la "Cli-
nique du Souffle".

Tous les Directeurs d’établisse-
ments de soins (Hôpital Public, 
Mangini, Angeville, Clinique du 
souffle) d’Ehpad (Angeville-Al-
barine-Villa Adelaïde (Pavonis), 
d’établissements médico-sociaux 
(IME, ESAT la Freta, EAM ORCET), 
ainsi que la CPTS HAUT-BUGEY 
et Boostcenter pour le sport san-
té étaient réunis, en présence de 
Madame la Déléguée Départe-
mentale de l’ARS, Mme GICQUEL, 
de Monsieur CLEMENT Directeur 
Adjoint du Conseil Départemen-
tal chargé des solidarités, de 
Madame la Directrice du grou-
pement hospitalier territorial 
Mme LABRO-GOUBY, du Direc-
teur Régional d’ORSAC Monsieur 
GALLOT, de l’école de soins infir-
miers et aides-soignants, les élus, 
Stéphanie PERNOD BEAUDON, 
Vice-Présidente de la Région, Da-
mien ABAD délégué à la Santé et 
Martine TABOURET Vice-Prési-
dente déléguée aux EHPADS et 
médico-social, Laurent HARMEL 
Vice-Président de HBA, les élus 
communaux Jacques FUMEX Dé-
légué à la santé, Karine LIEVIN 
Adjointe au service à la popula-
tion et espace Petite enfance.

Cet après-midi, fut l’occasion 
d’un vrai tour de table sur l’acti-
vité, qui s’avère stable, de chacun 

des acteurs, leurs difficultés de 
recrutement, notamment pour 
l’ouverture des unités supplé-
mentaires du centre Orcet ain-
si que de l’unité de répit pour 
adultes handicapées.

Les projets en cours notamment 
pour ORSAC avec la requalifi-
cation de l’ESAT La FRETA et de 
la résidence autonomie "Robert 
SENE, ex Henry DUNAND".

L’état des effectifs de l’école 
de soins infirmiers qui, malgré 
la concrétisation de plusieurs 
contrats d’apprentissage, peine à 
remplir pour les aides-soignants.

Le sujet des médecins juniors 
doit être anticipé, nous avons 
la chance à Plateau d’Hauteville 
d’avoir des médecins maîtres de 
stages, condition pour accueillir 
ces médecins juniors qui sont, 
nous l’espérons, les médecins 
de demain pour notre territoire. 
Beaucoup d’échanges ont eu 
lieu autour de cette thématique 
clé du recrutement de médecins, 
l’occasion pour la Région, le Dé-
partement et l’ARS de dévoiler les 
dispositifs de soutien qu’ils pro-
posent.

La Commune a présenté ses ac-
tions dans ce domaine comme 
la création pour juillet prochain 
d’un "espace de colocation" amé-
nagé pour créer les conditions 
d’accueil favorable à l’ancrage 
des médecins, internes stagiaires 
et remplaçants dans l’immeuble 

de l’ex-trésorerie.

La problématique de 
création de logement 
adapté au turn-over im-
portant des personnels 
de soins et plus attractif 
pour les conserver, a été 
abordée ainsi que la re-
montée des besoins de 
chacun des opérateurs en 
matière de services pour 
son personnel, petite en-
fance, logement, mobilité.

Marlène PETIT, référente 
Sport Santé pour HBA a 
rappelé tout l’intérêt de 
ce projet et la contribu-
tion de tous les acteurs de 
la santé de la Commune 
sans exception avec pour 
objectif la labélisation de 
Boostcenter comme pre-
mière "maison du Sport 
santé dans l’AIN".

COMITÉ DE PROJET 
"PETITES VILLES DE DEMAIN"
Le 18 Février le comité de Projet 
"Petites Villes de Demain" s’est réuni 
pour faire le bilan des actions menées en 
2024 et définir les projets à venir jusqu’à 
2026 dans nos Communes de Montréal-la 
Cluse, Nantua et Plateau d’Hauteville.

Cette rencontre orchestrée par notre cheffe 
de projet Ophélie COLIN a permis de balayer 
et d’aborder les initiatives ambitieuses pour 
répondre aux enjeux de transition écologique, 
d’attractivité du territoire, d’amélioration du 
cadre de vie et de cohésion territoriale qui 
sont les objectifs de ce dispositif cofinancé à 
70% par l’état, par les 3 Communes et Haut-
Bugey agglomération.

Les Maires des trois Communes étaient 
présents aux côtés de Karine GARCIN-
ESCOBAR, nouvelle Sous-Préfète de Nantua, 
pour accompagner la dynamique portée par 
l’ANCT.

Concrètement, les projets en cours suivis et 
accompagnés par Petites villes de demain 
sur la Commune de Plateau d’Hauteville :

 . Projet de construction d’une nouvelle 
gendarmerie

 . Devenir du gite MEYER
 . Étude de réaménagement de la place de 
la salle des fêtes

 . Nouvelle signalétique de ville
 . Projet d’écolodges de Thézillieu et de 
Terre-ronde

 . Accompagnement des porteurs de 
projet sur les friches hospitalières

 . Accompagnement du projet immobilier 
privé sur le terrain Biajoux 

 . Accompagnement du projet commercial 
du centre-ville

L’apport en ingénierie par ce dispositif qui 
était recherché est un vrai plus pour la 
Commune et permet de travailler les projets, 
financer les études par la banque des 
territoires partenaires, et bâtir les dossiers 
de financement. 
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institut de formation en soins infirmiers de 
plateau d'hauteville : journée portes ouvertes 
à l'ifsi ifas du bugey
L’occasion de faire un point sur les effectifs :

62 + 60 + 42 élèves infirmières et infirmiers dans les 
trois promotions de l’IFSI.

42 élèves aides-soignantes et aides-soignants pour 
l’IFAS qui a capacité à accueillir 20 élèves supplémen-
taires, d’autant que les métiers d’aides-soignants sont 
les plus en tension dans les établissements locaux et 
d’une manière générale, notamment dans les EHPAD.

L’occasion pour les jeunes prospects, futurs élèves, de 
découvrir par le biais d’ateliers les métiers du soin et 
les outils de formation numériques, simulateurs de 
diagnostics et de soins, rendus réalistes.

CALENDRIER TRI PLATEAU D'HAUTEVILLE
Vous pouvez trouver les calendriers de collecte des 
déchets sur le site d’Haut-Bugey Agglomération : 

Haut-Bugey Agglomération - 04 74 81 23 70
poledechet@hautbugey-agglomeration.fr 
https://www.hautbugey-agglomeration.fr/vivre-
habiter/gestion-des-dechets/ordures-menageres/

LE CONSEIL DES JEUNES 
VISITE LA VILLA ADÉLAÏDE
Les jeunes conseillers avaient à cœur de par-
tager du temps avec nos aînés. 

Après avoir échangé autour d’un verre lors du 
repas des aînés en décembre, ils ont rencontré 
en janvier la directrice de l’EHPAD Villa Adélaïde 
afin de déterminer les actions possibles à des-
tination des résidents. Après avoir visité les lo-
caux, ils ont décidé de venir régulièrement les 
samedis après-midi pour faire des jeux de socié-
té, lire des livres, bavarder ou autres activités …

P. 25
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Solidarité
Téléthon et Mayotte 

(photos Téléthon Mayotte)
Grâce à l’élan des associations 

et à la participation de la popula-
tion, Plateau d’Hauteville soutient la 
recherche médicale et l’aide humani-
taire à destination des Mahorais. 
Merci à tous les bénévoles, parti-

cipants et donateurs pour leur 
engagement solidaire aux 

côtés de la commune.SO
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JOUR DE COLLECTE 
BAC ROUGE (ORDURES 
MÉNAGÈRES)

JOUR DE COLLECTE 
BAC JAUNE 
(EMBALLAGES ET 
PAPIERS)

Hauteville, La Praille, 
Ferme Guichard, 
Les Lésines

Tous les 
VENDREDIS

MARDI 
de semaine impaire

Lompnes, Sous la Roche, 
Granges Figuet, Pont 
d’Etigne, Les Serraz, La 
Polatière, Terre Ronde

Tous les LUNDIS
MARDI 
de semaine paire

Trépont, Granges Ballet, 
Nantuy, Le Puiset, La 
Bertinière, Lacoux, La 
Ragiaz, Sur la Roche

MERCREDI 
de semaine impaire

MERCREDI 
de semaine paire

Les Dergis, Longecombe, 
Les Cérarges, Pouvillieu, 
Chappe, Hostiaz, 
Thézillieu, 
Cormaranche-en-Bugey

JEUDI 
de semaine impaire

JEUDI 
de semaine paire
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Au fil 
DU CONSEIL

Cession de terrain par le
 CHPH pour le réseau de 

chaleur
Le Conseil municipal a donné 
un accord de principe, suite à 
la décision du conseil de sur-
veillance du Centre Hospitalier 
Public de céder une parcelle à la 
Commune à l'euro symbolique, 
afin de permettre l'extension du 
réseau de chaleur et l’implanta-
tion d’une chaufferie auxiliaire à 
proximité de l’Albarine destinée 
au chauffage de l’Albarine, nou-
velle unité Espérance et château 
d’Angeville dont les études sont 
en cours.

Ce projet, soutenu par la Com-
mune, visera à raccorder plu-
sieurs bâtiments hospitaliers et 
médico-sociaux tout en amé-
liorant leur bilan carbone leur 
permettant de répondre aux 
obligations faites par le décret 
tertiaire.

Un nouveau garant pour 
la forêt sectionale de 

Thézillieu-Ponthieu
Monsieur Jean-Michel CYVOCT 
informe du décès du garant de 
la section de Thézillieu-Pon-
thieu, Monsieur Guy CATHE-
RINE. Il tient tout particulière-
ment à le remercier pour son 
implication en tant que garant 
durant toutes ces années. 

Conformément à l’avis de la 
commission "Forêt, Patrimoine, 
Fleurissement" du 14 janvier 
2025, il est proposé à l’Assem-
blée de modifier la liste des ga-
rants d’affouage et d’intégrer 
Monsieur Jean-Louis BOSCH 
comme garant de la section de 
Thézillieu-Ponthieu.

Faucardage étang des
 Lésines 2025

Une réunion a eu lieu le 6 dé-
cembre 2024 avec la société de 
pêche, l’entreprise Valemar et 
les Maires délégués pour valider 
une nouvelle formule d’expéri-
mentation d’un bateau amphi-
bie faucardeur. 

Un devis pour la location du ba-
teau a été présenté pour 4 opé-
rations de faucardage (soit 28 
journées) pour un montant de 
24 600 € HT. La Commune pren-
dra en charge le coût de la lo-
cation, tandis que la société de 
pêche réalisera le faucardage. 
Des précisions sur les modalités 
pratiques, responsabilités et as-
surances doivent être clarifiées 
au sein d’une convention entre 
la Commune et la société de 
pêche avant le démarrage de la 
première séquence de travaux 
en mars prochain.

Évolution des tarifs de 
l’eau et de 

l’assainissement par HBA 
et mise en conformité du

système d’assainissement 
d’Hauteville-Lompnes.

Lors du conseil municipal de 
janvier 2025 et pour répondre 
à une question d’un conseiller 
municipal, Monsieur Le Maire 
a rappelé les obligations faites 
par l’État à HBA en termes de 
travaux d’assainissement et qui 
concernent seulement les mises 
en conformité des réseaux exis-
tants, représentant à l’heure ac-
tuelle 150 millions d’euros. 

Il faudrait donc consacrer 15 mil-
lions d’euros par an sur 10 ans 
(à couts de travaux constants, ce 
qui est complètement illusoire) 
pour simplement mettre en 
conformité ce qui est diagnos-
tiqué et chiffré aujourd’hui. De 
nombreuses Communes n’ont 
pas de diagnostic assainisse-
ment à jour.

Ceux-ci devront être financés 

également par HBA, puis étu-
diés et programmés. Ils don-
neront nécessairement lieu à 
d’importants travaux de mise en 
conformité.

La construction de ce pro-
gramme titanesque est en cours 
à HBA, la phase de réalisation 
est conditionnée par un retour 
des financements de l’Agence 
de l’eau sur ce type de pro-
grammes.

 Elle nécessitera de contracter 
des emprunts conséquents. Em-
prunts et autofinancement qui 
impacteront fortement le bud-
get de l’assainissement de HBA. 
Ce budget, comme celui de 
l’eau, étant des budgets auto-
nomes qui doivent s’équilibrer 
par la facturation de l’eau et de 
l’assainissement.

Inévitablement, et pour trouver 
cet équilibre budgétaire, et ré-
pondre aux injonctions de l’état, 
qui lui ne dérogera pas, les prix 
de l’eau et de l’assainissement 
facturés aux abonnés évolue-
ront encore à la hausse.

Mais il est bon de rappeler que 
ces travaux de mise en séparatif 
et conformité des réseaux d’as-
sainissement dictés par la Di-
rective Européenne "Eaux Rési-
duaires" sont des plus vertueux, 
car ils visent en priorité à éviter 
le mélange des eaux claires de 
pluies et des eaux usées et à 
préserver l’environnement et les 
milieux naturels de tous rejets 
d’eaux usées non traitées.

 Il rappelle également, concer-
nant le système d’assainisse-
ment de la Commune déléguée 
d’Hauteville-Lompnes, qu’une 
convention a été signée entre 
l’état et HBA. Cette convention 
comporte une programmation 
pluriannuelle de travaux et un 
échéancier financier et de réali-
sation pour aller vers la mise en 
conformité d’ici à 2027 pour un 
montant de travaux évalué à 1 
500 000€ sur trois ans.

|  c o n s e i l  m u n i c i p a l  |
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Réunion publique
mutuelle santé pour tous
lundi 10 mars
à 16h
Salle des Fêtes d'Hauteville-Lompnes 
Place du Dr Rougy. 

enquête publique du scot 
haut-bugey
Calendrier des présences en 
mairie du commissaire enquêteur 
Mr CADEIROU pour l’enquête 
publique du SCOT Haut-Bugey.

Les permancences du commissaire 
enquêteur - Lieu d'enquête : 
 Mairie de Nantua
vendredi 7 mars / 10h à 12h
 Mairie de Saint-Martin du 
Fresne
vendredi 7 mars / 14h à 16h
 Mairie d'Oyonnax
lundi 17 mars / 9h à 12h
Mairie de Vieu d'Izenave
lundi 17 mars / 14h à 16h
Mairie d'Izernore
jeudi 27 mars / 10h à 12h
Mairie du Plateau d'Hauteville 
(Hauteville-Lompnes)
jeudi 27 mars / 14h à 16h
Haut-Bugey Agglomération

jeudi 3 avril / 9h à 12h

Ciné-rencontre :
 "Daniel et la cigogne"
SAMEDI 22 mars à 18h
La Municipalité accueille au cinéma 
Novelty, Léandre CHÉRON, Réalisateur 
local et Daniel BERNARD, cyclotouriste 
Aindinois pour une ciné-rencontre 
autour du film : "Daniel et la cigogne", 
de Léandre CHÉRON.
Daniel et la cigogne : Un film qui vous 
embarque sur le porte-bagage d’un 
cyclo migrateur. Ce film se veut être 
un hymne au vivant, à la coopération 
et au dépassement de soi. Réalisé 
d’après une idée originale de Daniel 
BERNARD, il retrace “L’aventure com-
mune d’un cycliste et d’une cigogne 
sur la route des migrations.”
Le 29 juillet 2023, Daniel BERNARD 
s’élance de Suisse sur son vélo, il 
s’apprête à parcourir 2850 km sur la 
voie migratoire de Max, la plus célèbre 
des cigognes. Pour cela, il devra rouler 
sans relâche pendant onze jours : tra-
verser la Suisse, la France et l’Espagne. 
Sur sa route, Daniel va rencontrer des 
personnes œuvrant pour la préserva-
tion de la biodiversité. A travers leurs 
connaissances et leurs pratiques, elles 
vont le renseigner sur ces voyageuses 
du ciel. Au fil des jours, il va prendre 
conscience des difficultés que Max 
a rencontrées. Pour lui aussi, la route 
sera éprouvante, il devra chercher la 
force nécessaire pour rallier Gibraltar 
dans les temps de Max la cigogne.
https://danieletlacigogne.fr/

EN ROUTE POUR LE BIEN-ÊTRE
VENDREDI 28 MARS 
DE 9H À 17H
Conférences et ateliers dans le 
gymnase de Boost Center. 

dekacorde concert classique 
guitare et contrebasse
SAMEDI 26 avril à 18h
La Municipalité a le plaisir d’ac-
cueillir le 26 avril à 18h à l’église de 
Cormaranche-en-Bugey "Deka-
corde".

Ce duo atypique s'est formé en 
2023 autour de Patrick BIENVILLE 
à la guitare et Julien MATHIAS à 
la contrebasse, enseignants au 
Conservatoire de Lyon. Ces deux 
talentueux artistes proposent un 
répertoire original pour contre-
basse et guitare alliant des mu-
siques classiques latines aux 
musiques romantiques d’Europe.

Musiciens éclectiques, ils parti-
cipent à de nombreux projets allant 
des musiques actuelles à la mu-
sique classique qui les ont amenés 
à se produire sur de nombreuses 
scènes étrangères.

Tarif : 12 €/pers à partir de 12 ans

REUNION PUBLIQUE A HAUTEVILLE
Lundi 10 mars 2025 à 16 h 
Salle des fêtes - Place du Dr Rougy

01110 Plateau d’Hauteville

EN ROUTE POUR

LE BIEN-ÊTRE

REPAS À 14€ SUR RÉSERVATION
AVANT LE 17 MARS

04 74 12 14 21

Vendredi 28 mars 2025
9h-17h

GYMNASE BOOST CENTER
185 CHEMIN DES LÉSINES
PLATEAU D’HAUTEVILLE

CONFÉRENCES ET ATELIERS

ENTRÉE LIBRE ET GRATUITE

SOMMEIL

ALIMENTATION

MOBILITÉ
ACTIVITÉ

PHYSIQUEÉvènements
À NE PAS MANQUER

|  A G E N D A  |
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Cinéma
LE NOVELTY

|  C U LT U R E  |

DU MERCREDI 05 MARS  
AU MARDI 18 MARS 2025 

 
 

FILMS DURÉE INFOS MERCREDI 
05 

JEUDI 
06 

VENDREDI 
07 

SAMEDI 
08 

DIMANCHE 
09 

LUNDI 
10 

MARDI 
11 

L’ATTACHEMENT 01H45 VF  18H15  20H30 16H00  20H30 
CAPTAIN AMERICA 

 BRAVE NEW WORLD 
01H58  16H00  20H30 18H00    

BRIDGET JONES  
 FOLLE DE LUI 

02H04 VF 20H30       

PADDINGTON AU PÉROU 01H46 VF 14H00 16H00 16H00  14H00   

LE DERNIER SOUFFLE 01H39 VF 18H15  18H15  18H00   

MON GÂTEAU PRÉFÉRÉ  01H36 VOST  20H30      

SEMAINE DES DROITS DES FEMMES 
CINE GOUTER  
HOLA FRIDA  

01H22 VF    16H00    
AVANT PREMIERE  

BLACK BOX DIARIES  
01H42 VOST       18H00 

 
FILMS DURÉE INFOS MERCREDI 

12 
JEUDI 

13 
VENDREDI 

14 
SAMEDI 

15 
DIMANCHE 

16 
LUNDI 

17 
MARDI 

18 
DIS-MOI JUSTE  

QUE TU M'AIMES 
01H51 VF 20H30   20H30 18H00  20H30 

L’ATTACHEMENT 01H45 VF   18H15  14H00   
MERCATO 02H02 VF   20H30     

LA VIE DEVANT MOI 01H31 VF 18H15   18H15 16H00   
THE BRUTALIST 03H34 VOST  19H00      

 
 

Informations

PRATIQUES
Mairie
Hauteville-Lompnes
320 Rue de la République
Hauteville-Lompnes
01110 Plateau d’Hauteville
04 74 40 41 80
mairie@plateauhauteville.fr
www.plateauhauteville.fr 
Lundi : 8h30 à 12h | 13h30 à 17h
Mardi au vendredi : 13h30 à 17h

Mairie déléguée 
et agence postale de 
Cormaranche-en-Bugey
1 place de la mairie
Cormaranche-en-Bugey
01110 Plateau d’Hauteville
04 74 35 33 19
Mardi/Mercredi : 8h45 à 11h45
Jeudi : 13h45 à 16h45
Samedi : 10h30 à 12h

Mairie déléguée 
et agence postale 
de Thézillieu
20 route de Virieu - Thézillieu
01110 Plateau d’Hauteville
04 74 37 58 64
Lundi/jeudi/vendredi : 8h45 à 11h45
Samedi : 8h30 à 10h

Mairie déléguée Hostiaz
29 rue de la mairie - Hostiaz
01110 Plateau d’Hauteville
04 74 37 57 35
Jeudi : 14h à 16h30
Vendredi : 9h à 11h30

Maison France 
Service Haut-Bugey 
Plateau d’Hauteville
15 rue Nationale - Hauteville-L
01110 Plateau d’Hauteville
04 74 39 77 60
fshauteville@hautbugey-
agglomeration.fr
www.hautbugey-agglomeration.fr

Haut-Bugey Agglomération
57 Rue René Nicod 
01110 Oyonnax
04 74 81 23 70
www.hautbugey-agglomeration.fr

SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK !
@plateauhauteville 
Abonnez-vous pour suivre 
l’actualité de la Commune !


